

Jahresauftakt FDP Aadorf

Am 5. Januar führte die FDP Aadorf den traditionellen Jahresauftakt in der Huggenbrunnenhütte in Ettenhausen durch. Der Präsident der FDP Aadorf, Roland Gahlinger durfte 25 Mitglieder in der wunderschönen Waldhütte begrüssen. Ein spezieller Willkommensgruss ging dabei an die Geschäftsführerin der FDP Thurgau, Marie-Theres Brühwiler sowie an den Präsidenten der FDP- Bezirkspartei Münchwilen, Harry Stehrenberger.

Die beiden Gäste stellten sich persönlich und ihre Tätigkeiten während dem Apéro vor. 2018 ist ein klassisches Zwischenjahr im Hinblick auf die Wahlen 2019. Entsprechend gilt es für die FDP, den Schwung der letzten beiden Jahre mitzunehmen und optimale Voraussetzungen für die Wahlen zu schaffen, mit dem Ziel, den Wähleranteil weiter ausbauen zu können. Marie-Theres Brühwiler ging bei ihren Ausführungen unter anderem auch kurz auf die kommende Liberale Herbsttagung der FDP Thurgau ein. Sie stellte eine Magistrale Teilnahme in Aussicht, was das eine oder andere Mitglied dazu bewogen haben dürfte, sich den Termin zu reservieren.

Beim traditionellen Fonduenplausch wurde rege diskutiert und politisiert. An Gesprächsstoff mangelte es nicht, diverse Themen von kommunalem, kantonalem oder eidgenössischem Interesse wurden aus liberalem Blickwinkel beleuchtet. Die Geselligkeit kam trotz aller Diskussionen nicht zu kurz, wobei Fondu, Dessertbuffet und die verschiedenen zur Verfügung stehenden Weine das Ihre dazu beitrugen.



Der Parteipräsident FDP Aadorf, Roland Gahlinger mit der Geschäftsführerin der FDP Thurgau, Marie-Theres Brühwiler und dem Präsidenten der FDP- Bezirkspartei Münchwilen, Harry Stehrenberger (von rechts nach links).